



# Tu veux aider à protéger les enfants contre l'exploitation et les abus sexuels ?

## Crée un projet pour la Journée européenne !

La Journée européenne pour la protection des enfants contre l'exploitation et les abus sexuels, c'est quoi ?

- ▶ Lors de la Journée européenne, tout le monde devrait en apprendre davantage sur la violence sexuelle contre les enfants, sur la façon de la prévenir, de rester en sécurité et d'obtenir de l'aide. Habituellement, ce sont les adultes qui organisent des événements, des conférences et des formations ce jour-là.
- ▶ Cette année est différente car les adultes seront là pour t'aider à organiser ton propre événement !
- ▶ La Journée européenne est célébrée le **18 novembre**.

Ok, mais de quoi ça parle vraiment, la Journée européenne ?

- ▶ De beaucoup de sujets différents, tels que l'éducation sexuelle, les dangers du monde virtuel, le harcèlement avec des images privées, la protection contre la violence sexuelle dans le sport, à l'école, en famille...
- ▶ Tu peux choisir n'importe quel sujet du même type qui t'intéresse !

Alors, qu'est-ce que je peux faire pour la Journée européenne ?

- ▶ Faire quelque chose de différent : organiser une journée thématique, une conférence, un exposé, une exposition, un événement social (en ligne – hors ligne) ou un flashmob. Tu peux aussi en parler à tes amis, enseignants, parents ou aux décideurs politiques ! Tu peux faire ce que tu veux dans la mesure où cela sensibilise les gens à la violence sexuelle contre les enfants.

Y a-t-il quelqu'un pour m'aider à faire ça ?

- ▶ Oui ! Le Conseil de l'Europe peut te fournir du matériel.
- ▶ Les ONG de ton pays peuvent t'aider.

Tiens-nous au courant de ce que tu fais :

#EndChildSexAbuseDay  
EndChildSexAbuseDay@coe.int  
[www.coe.int/EndChildSexAbuseDay](http://www.coe.int/EndChildSexAbuseDay)

